



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



El Gobierno elige a Escrivá como nuevo Gobernador del Banco de España, en medio de la polémica y con retos exigentes futuros

Este miércoles, el ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, informaba en el Congreso de la designación de **José Luis Escrivá, titular de Transformación Digital y Función Pública, como nuevo gobernador del Banco de España** hasta 2030. Un nombramiento no exento de polémica, por lo que supone que un ministro en activo se convierta en el principal dirigente de un regulador financiero.

El hasta ahora ministro de Transformación Digital y Función Pública será el primer ministro que da el salto directo desde el Consejo de Ministros al cargo de gobernador, para sustituir a Pablo Hernández de Cos, quien ha ocupado el puesto durante los últimos seis años. Solo existe un precedente parecido, cuando Miguel Ángel Fernández Ordóñez, bajo el mandato de José Luis Rodríguez Zapatero, pasó de la Secretaría de Estado de Hacienda al Banco de España como su máximo dirigente.

Algunos expertos consultados por *Economist & Jurist* creen que este salto de Escrivá al Banco de España puede ser contr

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |